

Octobre Rose : une chaîne humaine symbolique entre hôpital et clinique pour soutenir un projet commun de sénologie

Mardi 6 octobre à 12 h 00, les collaborateurs du Centre Hospitalier Pierre Oudot et de la clinique Saint-Vincent-de-Paul de Bourgoin-Jallieu sont invités à former une grande chaîne humaine reliant les deux établissements, pour symboliser leur projet d'activité commune de sénologie et soutenir la campagne nationale de prévention du cancer du sein.

En juin 2020, la clinique Saint-Vincent-de-Paul et le Centre Hospitalier Pierre Oudot ont déposé conjointement un dossier de demande d'autorisation auprès de l'ARS pour une activité de sénologie, avec la collaboration des HCL. L'objectif est de construire une filière de proximité la plus complète possible pour les malades du cancer du sein, partant du principe que les acteurs du site du Médipôle de Bourgoin-Jallieu disposent ensemble de toutes les composantes de cette offre (mammographie à la clinique, chimiothérapie au CHPO...).

Dans le cadre d'Octobre Rose, le 6 octobre à 12 h 00, les personnels des deux établissements sont invités à venir former une grande chaîne humaine entre les entités, afin de symboliser ce futur partenariat au bénéfice des femmes du Nord-Isère. Dans le respect de la distanciation physique et du port du masque bien sûr.